

même lui couper la tête et les membres, quand un brave chrétien, frère d'un de nos meilleurs prêtres indigènes, au péril de sa vie, cherche à arrêter la main sacrilège et à arracher le martyr à ses bourreaux.

Le lendemain, après des souffrances atroces, le P. Amirdau expirait entouré du P. Carrier, du P. Peyret et de nombreux chrétiens. La lettre du P. Carrier dit que tous les chrétiens ont été admirables de dévouement. "Et voilà, ajoute-t-il, comment nous avons un martyr de plus. Espérons que son sang sera une semence de nouveaux chrétiens."

Extrait de *LA SAINTE FAMILLE*.

LE MASSACRE D'UN MISSIONNAIRE FRANÇAIS.—Le R. P. Jean-Marie Jozeau, prêtre des Missions étrangères, missionnaire apostolique en Corée, originaire du diocèse de Poitiers, né en 1866, parti pour les missions en 1888, a été massacré le 16 juillet dernier, par des soldats chinois débandés.

Ce missionnaire résidait dans le sud de la Corée : il a été tué à 100 kilomètres environ de Séoul où la nouvelle en fut portée par des chrétiens échappés au massacre.

Il y a 19 mois, le P. Jozeau avait souffert une première fois pour le nom de Jésus-Christ. Une foule furieuse l'avait entouré, lui avait arraché la barbe, l'avait roué de coups, piétiné et laissé pour mort.

Il était un des missionnaires les plus ardents de la Corée où il n'y en avait que 23. Il est rare, dit *La Semaine Religieuse* du diocèse de Poitiers, de trouver un missionnaire ayant baptisé, en si peu de temps, un aussi grand nombre d'adultes. Aussi était-il poursuivi et traqué en haine de Dieu.

Le nom du P. Jozeau sera désormais associé à ceux des Cornay, des Vénards, des Boury, des Ambroise Potier, tous martyrs, qui sont la pure gloire de l'Eglise de Poitiers !